

福 小 通 告



～ 新型コロナウイルス感染症への対策に引き続き取り組みましょう ～

文責：校長 長倉 修

来週から通常校時程に

戻ります

本県の新型コロナウイルス感染拡大に伴う緊急事態宣言が発令される中、串間市内においては、夏休み終わりからしばらく続いている感染者の情報も途絶え、現在、小康状態を保っている状況です。

のことから、本校では、2学期の始業日から2週間余り、特別校時程により他学年との交流を控え、学級単位の生活を基本とした学校生活を続けていたところですが、来週13日(月)から通常の校時程での学校生活としました。

ただし、昼休み時間や清掃時間の他学年との交わりを極力避けるなど、学校では、感染症対策を継続した上で、教育活動を進めています。

ご家庭におきましても、お子さんの健康管理に十分なご注意を引き続きよろしくお願いいたします。



校長のひとりごと・・・

子どもに教えたり、手をかけたりしたらその分だけ、子どもは、日々少しづつ成長していくと思うがちですが、子どもの成長は、ある日突然やってくるものです。

だから、子育ては、ある意味、「待つ時間」かもしれません。

過剰に口を出さない、手を出さないようにすることは、容易ではありません。現代のような情報社会、何事もスピードが求められる時代では、子どもがなかなか身に付かない場面を共にすると、つい、イライラしてしまい、「待つ」ことができず、子どもを追い立て、ついには大人が代行してしまうこともあります。いくら言っても、表向き、なかなか成長しないように見えて、実は、子どもの内側では着々と成長していることがあります。

子どもの成長に必要なことをきちんと教えたら、それを見守ること。子ども自分でできるようになつたら、それを大いに褒めてあげる。「待つ」ことは、大人が手や口を出してさせるよりもはるかに難しいものです。しかし、

それは子どもの確かな成長や育ちにとても大事なことだと考えています。



運動会に向けて！

先日、結団式があり、いよいよ本年度の運動会に向けた準備が本格化しました。学校では、夏季休業期間から体育主任を中心に、コロナ禍の中での運動会や練習の在り方などについて、検討を重ねたり、運動場の整備を進めたりして、2学期を迎えたところです。今年のスローガンは、「気炎万丈、心を燃やしてすべてを出し切れ」です。気炎万丈とは、「意気盛んなさま」。団長や副団長を中心に、様々な制約のある中での運動会ですが、ぜひ、子ども一人一人の力を結集して、心に残る運動会になればと考えています。全校の皆さん、頑張りましょう！



【赤団、白団、青団が決定！】

10月の主な行事

- 1日（金）振替休業日
- 2日（土）運動会前日準備 教育相談
- 3日（日）運動会（正午まで）
- 4日（月）振替休業日
- 5日（火）給食当番交代 クラブ活動
- 7日（木）全校朝会
- 8日（金）登校班長会 陸上教室指導
校外学習 都井岬（4年）
- 11日（月）読み聞かせ（6年）
- 14日（木）ふれあい体験1日目（5年）
栄養教諭派遣（4年）
- 15日（金）ふれあい体験2日目（5年）
- 18日（月）読み聞かせ（1年）
- 19日（火）代表委員会
- 20日（水）不審者対応避難訓練（1年生）
- 21日（木）陸上記録会（6年）
- 25日（月）読み聞かせ 鑑賞教室
- 26日（火）移動図書
- 27日（水）文化芸術子供育成事業
- 29日（金）図書司書

○ 10月下旬に修学旅行（目的地：宮崎県内）を実施予定、現在、鋭意調整中です。

※ 上記は、変更になる場合もあります。